

10 MIL DENUNCIAS ANTE LA CIDH EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 16 de septiembre.— Más de 10 mil personas han presentado denuncias sobre violaciones a los derechos humanos en Argentina ante la delegación del CIDH que visita ese país, según estimaciones extraoficiales. El secretario ejecutivo de la comisión de la OEA, Edmundo Vargas Carreño, se declaró "muy impresionado" por las denuncias recibidas hasta el momento. (EFE). (Más información en página 13).

10 mil denuncias ante la CIDH en Argentina

*** Ponen en conocimiento del organismo de la OEA un secuestro ocurrido el pasado viernes**

(EFE. UPI y AFP)

BUENOS AIRES, 16 de septiembre.—Se estima en más de 10 mil el número de personas que ya se han presentado ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), actualmente en esta capital, para presentar denuncias sobre violaciones a dichos derechos en Argentina.

Así lo indicaron hoy sábado en Buenos Aires portavoces de entidades locales defensoras de los derechos humanos, quienes sostuvieron que en muchos casos la fila de denunciantes que se presentó ante la CIDH —que depende de la Organización de Estados Americanos (OEA)— estuvo integrada por personas que nunca habían dado a conocer antes su problema.

La CIDH clausuró hoy la recepción de informes presentados por grupos o entidades que denunciaron, durante las 9 jornadas de labor de este organismo de la OEA en Argentina, distintas violaciones a derechos humanos en el país.

Los directivos de entidades locales defensoras de dichos derechos adelantaron que, en ese lapso, los miembros de la CIDH participaron en alrededor de 350 entrevistas vinculadas a la cuestión.

El secretario ejecutivo de esta comisión, el chileno Edmundo Vargas Carreño, se mostró "muy impresionado" por los datos, que no pudo confirmar ni desmentir, ya que la comisión todavía no ha trazado un balance de lo actuado.

"Lo que hemos procurado, tomando en cuenta las limitaciones de tiempo registradas, era darle audiencia a todas aquellas entidades que lo solicitaron", subrayó.

Entre tanto, un vocero de la CIDH dijo hoy que México pidió a Argentina que extienda un salvoconducto al ex presidente argentino Héctor Cámpora para que pueda viajar a asilarse en México.

"Argentina hasta ahora no ha respondido la solicitud mexicana", declaró Vargas Carreño.

Cámpora ha vivido asilado en la embajada mexicana en Buenos Aires desde que las Fuerzas Armadas asumieron el poder en marzo de 1976, al derrocar el gobierno de la presidenta María Estela Martínez de Perón.

Vargas Carreño dijo que el gobierno mexicano también pidió salvoconductos para las otras personas que viven asiladas en la embajada: un hijo de Cámpora y José Manuel Abal Medina, que fuera líder del Movimiento Juvenil Peronista.

El ex presidente Cámpora sufre una dolencia cuyo diagnóstico es tumor de parótidas, dijeron esta noche fuentes del justicialismo.

Agregó la información que el carácter de la dolencia —cuyas consecuencias podrían ser graves— obligaría a una operación que sería imposible practicar en la sede de la embajada de México.

DENUNCIAN UN SECUESTRO

Por otra parte, el secuestro de un matrimonio y sus 3 pequeñas hijas, producido aquí el pasado viernes 14, fue denunciado ayer ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, informó hoy el **Buenos Aires Herald**.

El diario, que se publica en inglés, da cuenta de la denuncia en su primera plana de hoy, señalando que los secuestradores son Regino González, de 31 años, su esposa María Blanco, de 30 y las hijas de la pareja, Delia, de 5; Eva, de 4 y Mariana de 3.

Según el testimonio de vecinos, referido por el diario, la madre y las 3 niñas fueron capturadas por un grupo de 5 hombres armados que ocupaban 2 automóviles y que allanaron la casa del matrimonio en la zona sur de Buenos Aires el pasado viernes por la noche.